
Verbale della seduta del Consiglio del Corso di Studi Magistrale in Economia e Management Marittimo Portuale 
tenutasi il 22/07/2014.  

 

Il giorno giovedì 22 luglio 2014, alle ore 14.00, presso l’Aula Acquario (ex DITEA), debitamente convocato nei modi di legge, si 
è riunito in seduta ordinaria il Consiglio del Consiglio del Corso di Studi Magistrale in Economia e Management Marittimo 
Portuale composto da  

  

n° 3 professori di ruolo di prima fascia;  

n° 3 professori di ruolo di seconda fascia;  

n° 3 ricercatori di ruolo;  

n° 2 ricercatori di ruolo a tempo determinato;  

n° 1 docente con contratto;  

n° 3 rappresentante degli studenti;  

per discutere il seguente  

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione del verbale del CCS 29/05/2014. 

2. Comunicazioni. 

3. Organizzazione didattica a.a.2014/15: 

 Orari delle lezioni a.a. 2014/15. 

 Discussione preliminare alla revisione dei piani di studio. 

4. Pratiche studenti 

5. Pratiche Erasmus 

6. Varie eventuali 

 
Sono presenti (P), assenti giustificati (AG): 
 

N. COGNOME E NOME QUALIFICA DIP. DI AFFERENZA P A.G. 

1.  
BOI Giorgetta Maria  Prof. ordinario DIEC X  

2.  
MIDORO Renato Prof. ordinario DIEC X  

3.  
SCIOMACHEN Anna Prof. ordinario DIEC X  

4.  
BRIGNARDELLO Monica Prof. ordinario DIEC X  

5.  
GARELLI Roberto Prof. associato DIEC X  

6.  
GOZZI Antonio Prof. associato DIEC   

7.  
AMBROSINO Daniela Ricercatore DIEC X  

8.  BURLANDO Claudia Ricercatore DIEC   

9.  
GHIARA Hilda Ricercatore DIEC X  

10.  PANERO Cinzia Ricercatore a tempo determinato DIEC  X 

11.  
PERSICO Luca Ricercatore a tempo determinato DIEC X  



12.  
CHIRCO Mauro Prof. a contratto  X  

13. LUSIANI Marco Rappresentante studenti  X  

14. FEUDJEU MBAPTE Didier Carmel Rappresentante studenti  X  

15. GIANNATTASIO Matteo Rappresentante studenti  X  

Constatata la presenza del numero legale, la seduta ha inizio alle ore 14.00.  

È presente anche il Prof. Claudio Ferrari in qualità di uditore e docente del CCS dal prossimo a.a. 

Assume la presidenza il Coordinatore del Consiglio, prof.ssa Anna Sciomachen, assume il ruolo di segretario verbalizzante la 
prof.ssa Daniela Ambrosino.  

Si segue l’ordine delle pratiche elencato nella convocazione:  

PRATICA 1. Approvazione del verbale del CCS del 29/05/2014. 

Il Coordinatore ricorda che su AulaWeb è stato messo a disposizione di tutti i componenti del Consiglio il verbale del CCS 
telematico del 29/05/2014 per la segnalazione di errori e/o integrazioni al testo. 

Segnala quindi che non sono pervenute richieste di modifica e invita il Consiglio ad approvarlo. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

PRATICA 2. Comunicazioni. 

a) Viene dato il benvenuto ai tre nuovi rappresentanti degli studenti che vengono informati del fatto che nei prossimi giorni 
verranno abilitati su aulaweb all’accesso dei documenti caricati nello spazio riservato al CCS. 

b) Il Coordinatore invita i docenti del CCS a compilare la scheda di valutazione della didattica per i propri insegnamenti, come 
richiesto dalla normativa vigente. La compilazione sarà disponibile fino al 15 settembre. Si ricorda inoltre a tutti i docenti 
che dopo il 31 luglio sono disponibili i risultati dei questionari compilati dagli studenti sulla qualità della didattica per l’a.a. 
2013-14. 

c) Il Coordinatore informa che è stato preparato dall’unità di supporto alla didattica il Manifesto degli studi per il prossimo a.a.; 
si prende visione e si approva la parte del Manifesto degli Studi relativa al piano di studi del Corso di laurea magistrale 
EMMP. 

d) Il Coordinatore riprendendo la discussione già avviata lo scorso CCS relativamente alla possibilità di avanzare richieste di 
attivazione di convenzioni con nuove sedi, più utili agli studenti EMMP informa che la Dott.ssa Marciani nei prossimi giorni 
avrà un incontro con la Prof.ssa Alemanni e la Dott.ssa Podlesnik per capire quali sono gli adempimenti da seguire. Infine 
si ricorda in quest’ottica l’importanza di attivare, all’interno del corso di laurea magistrale EMMP, insegnamenti in inglese 
già a partire dal prossimo a.a.. 

 

PRATICA 3. Organizzazione didattica a.a.2014/15: 

Il Coordinatore mette in approvazione l’orario delle lezioni per l’a.a. 2014/15 che nei giorni precedenti era stato inserito su 
aulaweb insieme a quello di tutti gli altri corsi di studio e ricorda che era inviata una mail ai docenti per informarli.  

Il CCS approva all’unanimità. 

Il Coordinatore avvia una discussione preliminare alla revisione dei piani di studio da avviare per l’a.a. 2015-16; pertanto si 
chiede alla Dott..ssa Marciani di inviare a tutti i docenti un ripasso delle regole dettate dalla normativa vigente in vista delle 
possibili modifiche al piano di studi. Successivamente all’invio della documentazione intorno al mese di ottobre verranno 
raccolte le prime proposte di modifica al piano di studi in vista delle scadenze ministeriali di dicembre. 

 Il Prof. Ferrari avanza una richiesta di modifica chiedendo di inserire tra gli insegnamenti curriculari l’insegnamento di 
Economia e mobilità urbana, attualmente previsto come non curriculare per la filiera marittima. Il Consiglio viste le specificità e 
le caratteristiche dell’insegnamento ritiene opportuno chiedere al Coordinatore delle lauree triennali l’inserimento di tale 
insegnamento nel percorso marittimo triennale. I rappresentanti degli studenti concordano. 

Inoltre i rappresentanti degli studenti sottolineano l’importanza di prevedere all’interno del percorso magistrale una attività 
formativa in cui ci siano contenuti dedicati ai sistemi informativi aziendali. Il prof Garelli interviene dicendo che si sta già 
pensando all’organizzazione di un tale corso ma che la sua attuazione presenta alcune difficoltà. 

 

Per quanto riguarda gli insegnamenti giuridici previsti nell’attuale percorso sia la Prof.ssa Boi sia la Prof.ssa Brignardello 



affermano di non avere proposte da avanzare in quanto hanno un percorso giuridico ormai collaudato e ritenuto funzionale. 

Per l’area quantitativa la Prof.ssa Sciomachen riferisce che è allo studio una soluzione finalizzata a migliorare l’offerta degli 
insegnamenti tra quelli obbligatori e quelli in alternativa, con una possibile ridistribuzione dei cfu.  

 

Nell’ottica di rivedere il percorso viene sottolinea nuovamente l’importanza di ampliare l’offerta in lingua inglese. 

 

 

PRATICA 5. Pratiche studenti 

Non vi sono pratiche. 

 

PRATICA 6. Pratiche Erasmus 

Il Coordinatore sottopone al consiglio la scheda di conversione-Studenti LLP/Erasmus a.a. 2013-14  
-Mangione Francesco Pio  ( scheda IN ALLEGATO) per l’approvazione. 

Il Consiglio approva 

 

PRATICA 7. Varie eventuali 

Non vi sono argomenti. 

 

La seduta è tolta alle 15.00 
 

IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 
F.to: prof.ssa Daniela Ambrosino      F.to: prof.ssa Anna Sciomachen 

 


